

Musikverein: Dank für Treue

KONKEN. Beim Neujahrskonzert des Musikvereins Konken wurden langjährige Mitglieder ausgezeichnet. Der Vorsitzender des Kreismusikverbandes, Dieter Allenbacher, ehrte Rolf Amann mit dem goldenen Ehrenzeichen für 30-jähriges Musizieren. Vereinsvorsitzender Hans-Dieter Daub zeichnete Albrecht Feyel, Otto Klein, Julius Steinmann und Irene Schneider aus, die dem Verein seit 50 Jahre die Treue halten. Die Ehrenurkunde für Otto Klein nahm dessen Ehefrau Renate entgegen. Für 30-jährige Vereinszugehörigkeit wurde Kurt Schramm ausgezeichnet. (say)



Nahmen Urkunden für 50 Jahre entgegen: Albrecht Feyel, Renate Klein, Julius Steinmann.

FOTO: SAYER